

## **Verkaufs- und Lieferbedingungen der Firma Müller Modell- und Formenbau GmbH & Co. KG.**

Soweit von uns nicht ausdrücklich schriftlich angegeben, liegen unseren Angeboten folgende Lieferbedingungen zu Grunde. In unseren Angeboten einzeln angegebene Positionen stehen diesen Bedingungen vor. Soweit dies nicht der Fall ist, gelten nachstehende Verkaufs- und Lieferbedingungen unberührt.

- 1. Angebot und Bestellungen:** Alle Angebote sind nur für den Umfang der im Angebot explizit ausgeführten Leistungen verbindlich. Einkaufsbedingungen des Bestellers, die unseren Verkaufsbedingungen entgegenstehen sind unwirksam, ohne dass es eines Widerspruchs unsererseits bedarf. Mündliche oder telefonische Vereinbarungen erhalten grundsätzlich erst nach schriftlicher Bestätigung durch uns Gültigkeit. Angebotsunterlagen bleiben Eigentum der Firma MÜLLER und dürfen nur mit unserer schriftlichen Genehmigung von Dritten eingesehen werden.
- 2. Preise:** Alle Preise verstehen sich in Euro für Lieferung ab Werk und sind ausschließlich Verpackung und gesetzlicher Mehrwertsteuer. Die Preise verstehen sich auch ausschließlich von Ersatz- und Verschleißteilen. Der Auftragnehmer ist bemüht, die Angebotspreise einzuhalten, ist jedoch berechtigt, bei Auftauchen von unvorhergesehenen Herstellungsthemen oder Materialpreisänderungen mit dem Auftragnehmer eine abweichende Preisgestaltung zu vereinbaren. Grobe Richtpreise sind für uns nicht bindend. Zusätzliche Änderungswünsche von Seiten des Auftraggebers rechtfertigen grundsätzlich eine Erhöhung der Auftragssumme. Mehraufwendungen, die der Firma MÜLLER durch unfertige, fehlende oder falsche Konstruktionen, CAD – Daten, Beistellungen oder Informationen entstehen, werden, soweit sie nicht ausdrücklich im Angebotsumfang sind, zusätzlich in Rechnung gestellt.
- 3. Transport und Versand:** Soweit nicht ausdrücklich anders in unserem Angebot angegeben, trägt der Auftraggeber die Kosten für die Transporte mit angehörender Logistik.
- 4. Eigentumsvorbehalt:** Wir weisen darauf hin, dass wir ausschließlich zu den Bedingungen des erweiterten Eigentumsvorbehaltes liefern. Die gelieferte Ware bleibt bis zur vollständigen Zahlung unser Eigentum. Verpfändung oder Sicherungsübereignung ist unzulässig. Zugriffe Dritter, insbesondere Pfändungen, sind uns unverzüglich schriftlich anzuzeigen. Entstehen nach Vertragsabschluss deutliche Zweifel an der Zahlungsfähigkeit oder Zahlungsbereitschaft des Auftraggebers, so kann der Auftragnehmer die Leistung verweigern, bis die Zahlung erfolgt oder Sicherheit für die Zahlung gewährleistet ist.
- 5. Hilfsmittel:** Entwicklungen, Zeichnungen, CAD- Konstruktionen, Natur-, Maßstabs- und CAD-Modelle, Fräsprogramme, Hilfswerkzeuge und – Vorrichtungen sowie Betriebsstoffe, bleiben, soweit nicht ausdrücklich anders vereinbart, Eigentum der Fa. MÜLLER. Bei gesonderter Vereinbarung können einzelne vorstehend genannte Positionen dem Auftraggeber überlassen werden; das Urheberrecht bleibt bei der Fa. MÜLLER und kann nicht an Dritte überlassen werden.

**6. Erfüllungsort:** Erfüllungsort für Lieferung und Zahlung ist 35216 Biedenkopf, Hohe Straße 6-10.

**7. Gerichtsstand, Recht:** Gerichtsstand ist das Amtsgericht in 35216 Biedenkopf . Es gilt ausschließlich das deutsche Recht.

## **Terms and conditions of sale and delivery of Müller Modell- und Formenbau GmbH & Co. KG.**

Unless expressly stated by us in writing, our offers are subject to the following terms of delivery. Items specified individually in our offers take precedence over these terms and conditions. If this is not the case, the following terms and conditions of sale and delivery shall apply without prejudice.

**1. Offers and orders:** All offers are only binding for the scope of the services explicitly stated in the offer. Any terms and conditions of purchase of the customer that conflict with our terms and conditions of sale shall be invalid without the need for an objection on our part. Agreements made orally or by telephone shall only become valid after we have confirmed them in writing. Offer documents remain the property of MÜLLER and may only be viewed by third parties with our written permission.

**2. Prices:** All prices are in euros for delivery ex works and are exclusive of packaging and statutory VAT. Prices also exclude spare and wear parts. The contractor will endeavor to adhere to the quoted prices, but is entitled to agree a different pricing structure with the client should unforeseen manufacturing issues arise or material prices change. Rough guide prices are not binding for us. Additional change requests on the part of the client generally justify an increase in the order amount. Additional expenses incurred by MÜLLER as a result of unfinished, missing or incorrect designs, CAD data, provisions or information will be invoiced additionally, unless they are expressly included in the scope of the offer.

**3. Transport and shipping:** Unless otherwise expressly stated in our offer, the customer shall bear the costs of transportation and the associated logistics.

**4. Retention of title:** We would like to point out that we deliver exclusively under the conditions of the extended reservation of title. The delivered goods remain our property until full payment has been received. Pledging or transfer by way of security is not permitted. We must be notified immediately in writing of any third-party access, in particular seizures. If, after the contract has been concluded, there is significant doubt regarding the customer's ability or willingness to pay, the contractor can refuse performance until payment has been made or security for the payment has been provided.

**5. Aids:** Developments, drawings, CAD designs, natural, scale and CAD models, milling programs, auxiliary tools and devices, as well as operating materials, remain the property of MÜLLER, unless expressly agreed otherwise. By separate agreement, individual items mentioned above may be handed over to the client; the copyright remains with MÜLLER and cannot be transferred to third parties.

**6. Place of performance:** The place of performance for delivery and payment is 35216 Biedenkopf, Hohe Straße 6-10.

**7. Place of jurisdiction, law:** The place of jurisdiction is the district court in 35216 Biedenkopf. German law applies exclusively.

As of: October 2024.